

Inuvik General Hospital—H.S.1 and H.S.2 submitted for 1970. H.S.2 not fully complete for 1970. Anticipate complete H.S.1 and H.S.2 returns for 1971.

Whitehorse General Hospital—H.S.1's and H.S.2's submitted to the Territory up to and including 1970.

Mayo Hospital—H.S.1's and H.S.2's submitted to the Territory up to and including 1970.

Preliminary discussions have taken place with the Northwest Territory on the possibility of a Budget review basis of reimbursing costs for the Frobisher Bay General Hospital and the Inuvik General Hospital.

janvier 1971. Les formules H.S.1 et H.S.2 seront remplies pour 1971.

Hôpital général d'Inuvik—Les formules H.S.1 et H.S.2 ont été envoyées pour 1970. Les formules H.S.2 ne sont pas entièrement remplies pour 1970. Il est prévu que, pour l'année 1971, les formules H.S.1 et H.S.2 seront remplies au complet.

Hôpital général de Whitehorse—Les formules H.S.1 et H.S.2 ont été envoyées aux autorités du territoire jusqu'à 1970 inclusivement.

Hôpital Mayo—Les formules H.S.1 et H.S.2 ont été envoyées aux autorités du territoire jusqu'en 1970 inclusivement.

Des entretiens ont eu lieu avec les autorités des territoires du Nord-Ouest sur la possibilité de rembourser les frais d'exploitation des hôpitaux généraux de Frobisher Bay et d'Inuvik selon la méthode des hôpitaux dont le budget fait l'objet d'un examen.

## Public Accounts

### PACIFIC REGION

Miller Bay Indian Hospital—Closed September, 1971

### RÉGION DU PACIFIQUE

Hôpital indien de Miller Bay—Fermé depuis septembre 1971.

#### RESPECTING:

Auditor General's 1970  
Report to the House

#### CONCERNANT:

Le rapport de 1970 de l'Auditeur  
général à la Chambre

#### WITNESSES:

(See Minutes of Proceedings)

#### TÉMOINS:

(Voir les procès-verbaux)